ÁNGEL

Alejandra Campo



Capítulo 1

Ángel.		
	00	

En una realidad oscura me encontraba,

Como en una vivida pesadilla, sentía que me asfixiaba,

Abrí los ojos al ritmo del sonido del mar que me hipnotizaba

Y creí que estaba sola sobre la infinita blanca playa,

Cuando oí que sonaba una melodía que me llevaba,

Me llevó más lejos de lo que esperaba,

Justo cuando creí que la música no era más que ilusiones de mi tórrida mente dañada,

Allí estaba sentada, en el borde de algunas negras rocas que sobresaltaban.

Con los ojos cerrados como si de un Ángel se tratara

Mientras entonaba su música que hacia el azul cielo se elevaba

Me encanté al son que su arpa tocaba, y mientras le observaba

Pude intuir la tristeza y la nostalgia que albergaba.

En cada nota transmitía una libertad que creía cada día más perdida

Que en mi realidad no existía y que aquel misterioso ser parecía que me devolvía.

Cuando se percató que le observaba,

Que miró fijamente penetrando mi cabeza, mi cuerpo y mi alma,

Se acercó a mí y a cada paso que daba, sentía su energía y su alma pura como cristalina agua.

Luces, blanco cielo traslúcido de su cuerpo destellaban

Y su clara tez sobre las oscuras rocas contrastaba

Desplegaba impactante pureza por ahí donde pisaba

Reviviendo en un efímero instante todo lo que muerto estaba

No sabía dónde me hallaba, y mientras aquel tranquilizador ser a mí se acercaba

Me pregunté si acaso muerta estaba,

Porque, aunque ese lugar, paz, libertad y tranquilidad me daba

Nunca me había sentido tan desorientada.

Traté de recordar mi vida pasada, pero no llegó nada,

Solo recordaba una borrosa noche lluviosa y blancas luces que raudas a mí se acercaban.

Después de eso mi mente quedó totalmente quebrada, como si en blanco se quedara.

Lo sabía, Viva ya no me encontraba, y la presencia de este ser celestial me lo confirmaba

Al llegar a mi hizo que nuestras manos se tocaran.

Entonces los recuerdos bajaron como en una cascada;

En el pico más alto de una montaña

Había sido un ser repugnante y ahora lo recordaba

Rencorosa, vengativa, egoísta, nunca a nadie perdonaba.

Al borde de las lágrimas al recordar a mi madre, el único ser que en realidad amaba

Y que no volvería a abrazarla.

Todo se detuvo, de un momento a otro, ya no veía nada.

De repente hacia mí, extendió blancas alas

Y me envolvió hasta sentir que me guardaba

Me susurro al oído que si arrepentida me sentía

Ella tenía la potestad de devolverme la vida, que perdonaría y que me protegería,

Me dijo que su nombre era Elisa, que me había observado a lo largo de mis días

Que su misión era que me guardaría y que ese descuido de forma infalible no se repetiría

Durante lo que quedase en la tierra de mi vida

Prometió que me protegería hasta que mi corazón dejara de latir un día,

Me dijo que de ahora en adelante de su mano caminaría,

Y que siempre cerca de mí la sentiría.

Al regresar abrí mis ojos y sentí que vivaz mi corazón latía,

Sentí a Elisa poco a poco sanando mis heridas.

Ya lo había decidido, mi camino corregiría y nunca más a nadie odiaría.

Años después de mi experiencia vivida

La pura luz brillante de nuevo llego a mi vida

Mi hermosa hija, al enterarme que era niña solo un nombre tendría

Y ese simplemente era Elisa, el Ángel que me cuida y ahora a mi hija

En su honor ese nombre llevaría,

Para que ella fuera la perpetua esperanza de mi vida.

-0------00------

iHola, Hola! Espero te encuentres bien, quiero darte las gracias por leer este pequeño manuscrito que es mi primera y única poesía, fue escrita en 2013 y hasta ahora la estoy mostrando a todo jaja

Muchas gracias de nuevo y déjame saber si te gustó de la manera que prefieras.

Maleja